



令和4年度 学校だより



第26号
令和4年12月23日
大洗町立南小学校



冬休みはご家族でゆっくりと 有意義な時間をお過ごしください！



明日から、1月9日まで冬休みに入ります。10月11日からスタートした後期も、約3か月が過ぎました。この間を振り返ってみますと、子供達が楽しみにしていた運動会や校外学習、地域の方々にご協力いただいた自然体験学習など、たくさんの学校行事を実施することができました。コロナ禍での実施にあたり、保護者や地域の皆様にはご理解とご協力をいただきましたことに心より感謝申し上げます。

さて、冬休みには、クリスマスやお正月といった年末年始の楽しい行事がたくさんあります。また、大掃除や除夜の鐘、初詣など、日本の伝統的な行事・文化に触れる機会も多いと思います。普段は何かと忙しい毎日だと思いますが、この冬休みはぜひご家族で新しい年に向けての夢や希望を語り合うなど、ゆっくりと団らんの時間をお過ごしください。

2023年も、児童やご家族の皆様にとって、幸多き年となりますよう心からお祈り申し上げます。新年もこれまで同様、ご協力、ご支援のほどをどうぞよろしくお願いいたします。
校長 福田 雅美

教育長 長谷川馨先生と 楽しく身体を動かしました！



12月20日(火)、大洗町教育長 長谷川馨先生が1年生・2年生の体育の授業を行いました。準備運動では、2人組になって飛んだり回ったりと、すぐにぼかぼかになるほどたくさん頭と身体を動かし、笑顔もいっぱいでした。その後のラグビーボールを使ったリレーでは、チームで作戦会議を行い走る順番や役割を決め、様々な方向に飛んでいくボールに苦戦しながらも楽しく取り組むことができました。最後には、「またやりたい！」と先生の周りに集まっていく子供達。あいさつもとっても大きな声で元気よくすることができました。

小・中合同防災訓練を実施しました

12月22日(木)、大洗町学校安全総合支援事業として、6年生が南中1年生やうみ・まちコミュニティスクールの委員等多くの関係者の皆様と共に、防災訓練を行いました。

原子力防災やいざという時の行動などについて、グループ毎に考えていきました。また、学校施設の災害対策を知ったり、避難所設営体験を行ったりするなど、今後生きる様々な学習をしました。地域の一員として何ができるのか、考えを深めることができた防災訓練となりました。



素晴らしい活躍に拍手！

☆第60回茨城県小・中学校読書感想文コンクール
佳作 田山 楓季さん

☆建設現場を描いた図画コンクール 優良賞 小沼 淳平さん

☆茨城県小中学校芸術祭 絵画の部 清水 麗さん

☆茨城県小中学校芸術祭 書写の部 中山 未徠さん

☆いばらきものづくり教育フェア 児童・生徒作品コンクール

「個人制作作品部門」茨城県教育委員会教育長賞 平間 太惺さん

☆第66回茨城県児童生徒科学探究作品展 田山 楓季さん

大洗町芸術文化祭「絵画の部」「書写の部」、豊かな心育成宣言「標語の部」「作文の部」、「ナイスハートふれあいフェスティバル2022美術展」においても、たくさんの児童が表彰されました。



